

スケート学習がスタートしました



今日からスケート学習がスタートしました。

先陣を切ったのは5・6年生。大学のバスに乗って、春採アイスアリーナに行き、久しぶりの氷の感触を楽しみました。

はじめこそ、寒さに驚いたり、スケート靴に慣れなかったり、おっかなびっくりでしたが、友達と励まし合い、声を掛け合いながら、様々な技に挑戦し、最後は汗びっしょりになるまで熱中して取り組んでいました。

PTA プロジェクトの皆さんや応援に来てくださった家族の皆さんの励ましにも元気づけられたようです。

冬だからこそ楽しめるスポーツ！思いきり体を動かして、友達と声を掛け合って、心も体も柔軟にたくましくなってね！

書き初めに挑戦



4時間目に、4年生が体育館で書写の学習を行っていました。少し大きめの半紙を広げ、「書き初め」の学習です。

文字の配置や筆遣いを、互いにアドバイスし合ったり、「いいねいいね！」「そこ慎重に！」と、ペアの相手に、自分事のように声をかけたり。

広い床の上で書くと気持ちも伸びやかになり、とてもよい表情で書いている4年生でした。



6年生 阿寒湖畔での学習をまとめました！

理科室前に掲示しています。
ご来校の際は、ご覧ください。

